
 
 

Protokollauszug 
aus der 

60. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Golm  
vom 28.03.2019 

 
öffentlich 
Top 6.1 Busschleife Golm-Eiche-Kaiserbahnhof-Golm 

19/SVV/0202 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Dr. Ludwig bringt den Antrag der Fraktion ein. Herr Krause merkt an, dass diese Verbindung 
nicht prioritär sei und es wichtiger wäre, wenn es eine Verbindung von Eiche/Golm nach Bor-
nim/Bornstedt gebe. Die Buslinie 612 sei eine unzureichende Verbindung, die zudem nur stünd-
lich fährt. Die Ortsbeiratsmitglieder schließen sich dem an. Weiterhin besteht die Überlegung je-
manden von den Verkehrsbetrieben Potsdam (VIP) zu dem Thema - Buslinie 612 einzuladen.  
 
Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen die DS 19/SVV/0202 – Busschleife Golm-Eiche-Kaiserbahn-
hof-Golm zur Kenntnis und werden für die nächste Ortsbeiratssitzung einen entsprechenden 
Antrag vorbereiten. 
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